

INDONESIA SATU

Yowandi Lelo Dukung UMKM dalam Menggalakan dan Promosi Produksi Indonesia Khusus Produksi Kuliner dari Ranah Minang

Zul Abrar - AGAM.INDONESIASATU.ID

Apr 6, 2022 - 09:19



Pengurus RKKL Jabodetabek buka bersama dengan Perkumpulan Pengusaha Minang Indonesia di Rumah Makan Sederhana di Keramat Raya, Jakarta Pusat

Jakarta - Ketua umum Rukun Keluarga Kecamatan Lubuk Basung (RKKL) Jabodetabek, Yoswandi Lelo hadir acara buka bersama dengan Pekumpulan Pengusaha Minang Indonesia (PPMI) di Rumah Makan Simpang Raya, jalan Keramat Raya no 71 RT 1/RW 7 Jakarta Pusat, Selasa, (5/4/2022).

Buka bersama dihadiri oleh sejumlah pengusaha perantau Minang di Jakarta dalam rangka silaturahmi sesama perantau Minang di Jakarta sekaligus membahas program kerja organisasi perantau Minang tentang UMKM.

Ketum RKKL Jabodetabek, Yoswandi Lelo didampingi ketua Bundo Kandung RKKL Jabodetabek, Linda Mutia, ikut dihadiri oleh tokoh pembaharuan RKKL Jabodetabek, Besriawan Basir, serta wakil ketua bidang Ekonomi dan UMKM RKKL, Risnaldy Garagahan serta anggota Rahmad Pratama Adita.

Yoswandi Lelo mendukung penuh rencana kerja yang disampaikan oleh Risnaldy Garagahan tentang pengembangan UMKM yang dibangun ketua Pengusaha Perantau Minang Indonesia, Capt. Mus.

"Beliau mengatakan bagaimana kita membantu UMKM dalam menggalakan dan promosi produksi Indonesia Khusus produksi kuliner dari ranah Sumatra Barat," ujarnya.

Disebutkan, dengan adanya peran penting Pengusaha Minang Indonesia yang berada di Jakarta tidak tertutup kemungkinan untuk mengembangkan dan mensupport Koperasi dibawah naungan Organisasi," sebut Yoswandi Lelo.

Dalam bincang-bincang dengan sejumlah Pengusaha Minang Indonesia di Jakarta, Yoswandi lelo mengucapkan terima kasih atas perhatian pengusaha Minang terhadap RKKL Jabodetabek terkait UMKM yang dibidang oleh wakil ketua bidang IV RKKL, Risnaldy Garagahan.

Buka bersama pengurus RKKL Jabodetabek dengan Perkumpulan Pengusaha Minang Indonesia dihadiri oleh sejumlah pengusaha Minang, Krismahendra, Dr Dasriel Adnan Noeha, Mulyadi, Inyik Canduang Hermanto Mawardi, Owner Hotel Horson Pandeglang Banten, Syahrudin dan Bundo Kandung Arini Rasma.(Zul Abrar)